
 
 

Notes for Sunday Dec 21 

The Indescribable Gift ​ P.Doug 

2 Corinthians 9:15 "Thanks be to God for His Indescribable Gift. 

This gift he is talking about seems to outweigh the trials and tribulations, 

2 Corinthians 4 7-9 But we have this treasure in jars of clay to show that this 
all-surpassing power is from God and not from us. We are hard pressed on every side, 
but not crushed; perplexed, but not in despair; persecuted, but not abandoned; struck 
down, but not destroyed 

The sustaining power of this indescribable gift is beyond compare 

Before we gave anything, before we served anyone , before we even sought God The Father 
gave us Jesus.. 

Paul put’s a priceless value on knowing Jesus. 

 Phillipians 3 7-8 Paul talks about the things he thought were once valuable But He says in vs 
8 everything else is worthless when compared with the infinite value of knowing Christ Jesus 
my Lord. For His sake I have discarded everything else counting it all as garbage ,so that I 
could gain Christ and become one with Him. 

Paul paused and remembered God’s generosity in giving the world the best of heaven, Jesus. 

Isaiah 9:6.  "For unto us a child is born, unto us a son is given The government will rest 
on His shoulders and He will be called Wonderful Counsellor, Mighty God , Everlasting 
Father Prince of Peace..."   

He experienced something that was given to Him not by man but by God 

Paul is inviting us to pause and remember and to experience what God actually gave to the 
entire world when He sent His Son Jesus. 

God sent the world a gift so great, so precious , so costly , 

Without Jesus We all face the full wrath and judgement and Justice of a Holy God. 

Romans 3:23 For the wages of sin is death, but the free gift of God is eternal life through 
Christ Jesus our Lord. 

A gift is the opposite of a wage. We earn death because of our sinful nature 
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A gift is given as a result of the generosity of the giver 

The gift of life is the result of the undeserved grace of God. 

Without Jesus there is no mediator between God and Man 

1 Timothy 2:5 For there is one God and one mediator between God and mankind The man 
Christ Jesus. 

If Jesus had not been sent to us as a gift there would be no Gospel, no good news, no truth 
from Heaven 

Christ wants to be known and experienced 

John 3:16 For God so loved the world that he gave his one and only Son, that whoever 
believes in him shall not perish but have eternal life 

God did not wait for the world to become worthy or perfect; He loved first. 

You have been given a great Gift. What will you do with it 

The greatest Gift ever given is Jesus Christ. Paul calls it indescribable because you can’t earn 
it, you don’t deserve it, and you can never pay it back. 

A gift is something given not achieved, 

You don’t work for a gift, you receive it. 

If you had to earn it, Jesus would not needed to die for it. 

The cross tells us that this gift is beyond earning. It’s pure grace 

Human gifts, despite how much they mean in time these all fade 

But the Gift of salvation, this beautiful gift of Jesus never expires, never loses value and never 
runs out 

Lamentations 3:23 His mercies are new every morning, what an awesome privilege that 
everyday you can unwrap this gift again and again. 

Jesus is the gift that keeps on giving… 

Salvation sitting on the shelf is not salvation experienced in the heart. 



 
 

God’s gift is meant to be opened, received, and embraced and experienced. 

Within the gift of Christ is everything you need to do life well and to be an overcomer. 

The gift God gave you and I was meant to be opened and used 

Paul’s response was worship, your response might be gratitude, surrender, repentance, worship 
or obedience or faith. 

At the center of God’s indescribable gift stands a person -Jesus Christ... 

A gift we didn’t deserve, but when received changes everything 

French  

Notes pour le dimanche 21 décembre​
 Le don indescriptible – P. Doug 

2 Corinthiens 9:15​
 « Grâces soient rendues à Dieu pour son don indescriptible. » 

Ce don dont il parle semble surpasser les épreuves et les tribulations. 

2 Corinthiens 4:7-9​
 « Nous portons ce trésor dans des vases de terre, afin que cette puissance incomparable soit 
attribuée à Dieu et non à nous. Nous sommes pressés de toute manière, mais non écrasés; 
dans la détresse, mais non dans le désespoir; persécutés, mais non abandonnés; abattus, 
mais non perdus. » 

La puissance qui soutient ce don indescriptible est incomparable. 

Avant même que nous donnions quoi que ce soit, avant de servir qui que ce soit, avant même 
de chercher Dieu, le Père nous a donné Jésus. 

Paul attribue une valeur inestimable au fait de connaître Jésus. 

Philippiens 3:7-8​
 Paul parle des choses qu’il considérait autrefois comme précieuses, mais il dit au verset 8 que 
tout le reste est sans valeur comparé à la valeur infinie de connaître Jésus-Christ, mon 
Seigneur. À cause de lui, j’ai tout perdu et je considère tout cela comme des ordures, afin de 
gagner Christ et d’être uni à lui. 

Paul s’est arrêté pour se souvenir de la générosité de Dieu, qui a donné au monde ce que le ciel 
avait de meilleur : Jésus. 



 
 

Ésaïe 9:6​
 « Car un enfant nous est né, un fils nous est donné; la domination reposera sur ses épaules, et 
on l’appellera Admirable, Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix… » 

Il a vécu quelque chose qui lui a été donné non par les hommes, mais par Dieu. 

Paul nous invite à nous arrêter, à nous souvenir et à expérimenter ce que Dieu a réellement 
donné au monde entier lorsqu’il a envoyé son Fils, Jésus. 

Dieu a envoyé au monde un don si grand, si précieux, si coûteux. 

Sans Jésus, nous faisons tous face à la pleine colère, au jugement et à la justice d’un Dieu 
saint. 

Romains 6:23​
 « Car le salaire du péché, c’est la mort; mais le don gratuit de Dieu, c’est la vie éternelle en 
Jésus-Christ notre Seigneur. » 

Un don est l’opposé d’un salaire. Nous méritons la mort à cause de notre nature pécheresse. 

Un don est donné à cause de la générosité de celui qui donne. 

Le don de la vie est le résultat de la grâce imméritée de Dieu. 

Sans Jésus, il n’y a pas de médiateur entre Dieu et les hommes. 

1 Timothée 2:5​
 « Car il y a un seul Dieu, et aussi un seul médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus-Christ 
homme. » 

Si Jésus n’avait pas été envoyé comme un don, il n’y aurait pas d’Évangile, pas de bonne 
nouvelle, pas de vérité venant du ciel. 

Christ veut être connu et expérimenté. 

Jean 3:16​
 « Car Dieu a tant aimé le monde qu’il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui 
ne périsse point, mais qu’il ait la vie éternelle. » 

Dieu n’a pas attendu que le monde devienne digne ou parfait; il a aimé le premier. 

Tu as reçu un grand don. Qu’en feras-tu? 

Le plus grand don jamais donné est Jésus-Christ. Paul l’appelle indescriptible parce que tu ne 
peux pas le mériter, tu ne le mérites pas, et tu ne pourras jamais le rembourser. 



 
 

Un don est quelque chose qui est donné, non accompli. 

On ne travaille pas pour un don; on le reçoit. 

S’il fallait le mériter, Jésus n’aurait pas eu besoin de mourir pour cela. 

La croix nous montre que ce don est impossible à gagner. C’est la pure grâce. 

Les dons humains, peu importe leur valeur, finissent par s’estomper avec le temps. 

Mais le don du salut, ce merveilleux don de Jésus, n’expire jamais, ne perd jamais sa valeur et 
ne s’épuise jamais. 

Lamentations 3:23​
 « Elles se renouvellent chaque matin; grande est ta fidélité. »​
 Quel privilège merveilleux de pouvoir déballer ce don chaque jour, encore et encore. 

Jésus est le don qui ne cesse de donner. 

Un salut posé sur une étagère n’est pas un salut vécu dans le cœur. 

Le don de Dieu est destiné à être ouvert, reçu, accueilli et expérimenté. 

Dans le don de Christ se trouve tout ce dont tu as besoin pour bien vivre et pour être plus que 
vainqueur. 

Le don que Dieu t’a donné, à toi et à moi, était destiné à être ouvert et utilisé. 

La réponse de Paul fut l’adoration; ta réponse pourrait être la gratitude, la soumission, la 
repentance, l’adoration, l’obéissance ou la foi. 

Au centre du don indescriptible de Dieu se trouve une personne : Jésus-Christ. 

Un don que nous ne méritions pas, mais qui, lorsqu’il est reçu, change tout. 

 

 

 

 

 


